
• E n el proyecto de los Presupuestos 
figura una partida denominada 
"pcatoiKilización de la zona 
centro", dotada con 67 millones de 
pesetas 

— i [i^k;^^^ Viernes. 4 de Febrero de 1994 

Entre las posibles se encuentra Gaona. un tramo del Rosario y parte de! Altozano 

Se estudia peatonalízar 
nuevas calles del centro 
Sin duda alguna, atendiendo a las cantidades 
presupuestadas en el capitulo de inversiones, 
la ciudad de Albacete va a experimentar un 
cambio importante en su aspecto e incluso en 
su estructura. Tal y como anunció la alcaldesa, 
"el 94 va ser el año de las grandes obras", 

E.P. 

La calle Gaona hasta la calle 
del Ttnte. un tramo de la calle 
del Ros.irio v parle de la Plaza 
del Altozano son algunas de 
las zonas de la ciudad que figu
ran como firmes candidatas a 
ct>nvertirse en peatonales. 

Además de actuar sobre 
calles que ahora no son pea 

. tonales, el Ayuntamiento acon
dicionará las que actualmente 
lo son. mejorando su pa\
mentación. 

Asimismo, en el caso de que 
el proyecto de peatonalizar 
mie\as calles prospere, la medi
da irii a compañada necesaria
mente de la remodeliición de 
tráfico de la c iudad que 
al impedir la circuí! citín de 
vehículos por algunas de las 
principales arterias, otras vías 
tendrían que modificar su sen 
tido de circulación. 

Asimismo, la ubicación de 
un segundo centro comercial 
en la capital, incidirá a la hora 
de replantearse los cambios 
que se pretenden hacer este 
año en la ciudad, ya que no 
conviene olvidar que tal y como 
anunció la alcaldesa "el 94 será 
el año de las grandes obras". 

Tal y como aparece en el 
proyecto de los Presupuestos 
presentado por el f i n i p o Socia-
l is ia . dentro del capí tulo de 
inversiones reales existe una 
partida deiinminada "peatona-
lizaeitSn zona centro con una 
consiunaci íMi de h7..V^4,.'í05 
pi'sclas. 

Opinión de los conterciantes 

Según cxplici'i el concejal de 
Urbanismo, , loaquín Ltípez 
Ros, la pealonalización del 
centro forma parte del proyec
to global que será financiado 
por la ,Uinta y que tiene com<i 
fin . i l idad revitalizai todo el 
centro con)crcial de la ciudad. 
Lo queloctirre es qufíjlus pbrns 
se han segrcg.ido ei|||diversas 
partidas. 

Bn estos momentos el pro
yecto todavía no ha pasado por 
la Comisión de Urbanismo, ya 
que se le ha remitidt> a la Fedc-
raciiSn de Comercio pam que 
de su opinión y aporte suge-

y además, lo más difícil de conseguir, que es 
la fínanciación, correrá por cuenta de la Junta, 
que aportará en total 280 millones para acometer 
mejoras en el centro de la capital. Según señaló 
el concejal de Urbanismo, López Ros, el proyecto 
referido a la revitalización del centro comercial 

se le ha entregado a la Federación de Comercio 
para que de su opinión al respecto. Concre
tamente para pealonalización de la zona centro 
se han presupuestado 67 millones de pesetas, 
de los cuales se empleará una parte en mejorar 
el estado de las calles que ya son peatonales. 

calle Gaona podría üer peatonal hasta la callt; del Tinte. 

(un los <i7 milliini-v .• mejoriini el vstadu dt alunnas talles ptalonak-f 

rciK'uis <il respecto. 
Sin cn ih j i i io . según señaló 

.l(>iK |uín l -ópe/ Ros. las nego-
eiaciones aún están abiertas. 

Fn cuanto a la Calle Ancha. 

parece que la idea de peato-
nalizarla al final queda rá des
cartada, ya que a los comer
ciantes no les acaba de con
vencer la idea. 

^ El próximo martes, Pleno de 
los Presupuestos 

A pesar de la transparencia ilc los Presupuestos a la que 
aludía la alcaldesa, el Cirupo Popular señaló que algunos 
epígrafes que figuran en el documento no son lo sulicientemente 
claros como para saber qué es exactamente lo que se va a 
hacer. 

Por ejemplo, figuran 45 millones para la grada del campo 
"de fiitbol y 7.S millones para inversiones en el Circuito de 

velocidad, pero no se especifica más. 
Sin embargo, a pesar tie las dudas de los grupos de la 

oposición y de las criticas vertidas por éstos sobre el proyecto 
de Presupuestos elaborado por el equipo socialista, habrá que 
esperar hasta el tiebatc del Pleno para conocer las explicaciones 
sobre algunos llecos sueltos. 

Este debate tendrá lugar el próximo martes día S. en la 
sesitín extraordinaria del Pleno. 

Por otro lado, la Comisión de Hacienda dio cuenta ayer 
de los presupuestos de los dislinlos organismos dependientes 
del Ayuntamicnlo, 

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»


